



## 環境センターに行ってきました！！

見学学習では、「焼却処理場」「破碎処理場」「リサイクルセンター」を見学しました。燃やしたごみはどうなっているのか、資源ごみはどのように処理されているのか、興味深く調べることができました。千歳市の豊かで美しい自然が損なわれないようにしっかりごみ問題と向き合い、今後の学習や生活につなげたいと思います。



## 個人懇談ありがとうございました！

お忙しい中、学校に足を運んでいただきありがとうございました。ご家庭でのお子さんの様子なども知ることができ、とても有意義な時間となりました。今後も、ご家庭との連絡をしっかりと取りながら、子ども達の指導に当たっていきたくと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。

## 持ち物に記名を

秋の気配を一段と感じる季節となりました。それに伴い、服装や持ち物にも変化が……。上着、上靴、外靴、帽子、手袋、筆記用具、ハンカチ、道具袋に入れるもの等、学校でも記名を促しますが、ご家庭でもご協力をお願いいたします。また、ハンカチは衛生面を考え、日常的に持たせてもらえると助かります。

## 外の体育について

外の空気や風が肌寒く感じるようになりましたが、体育はもう少し外で学習することになります。天気あまりよくない日は、日中でも寒く感じるかもしれません。体育のある日は脱ぎ着のしやすい服装で登校するように、ご家庭でもご協力をお願いします。

## 週末の宿題について

先週から、週末の児童用パソコンの持ち帰りが始まりました。それにともない、金曜日の宿題は、紙ではなく、パソコンでの課題配布としています。家庭学習ノートはこれまで通り、週末に取り組み、月曜日に提出となります。